
№ 28 (1126)
8 июля 2020 год

6+

ÖÈÊ ÎÁÍÀÐÎÄÎÂÀËÀ 
ÐÅÇÓËÜÒÀÒÛ ÃÎËÎÑÎÂÀÍÈß 

ÏÎ ÏÎÏÐÀÂÊÀÌ Â 
ÊÎÍÑÒÈÒÓÖÈÞ

После обработки 100 % протоколов за внесение измене-
ний в Основной закон проголосовали 77,92 % избирате-
лей, против — 21,27 %.

Один из самых высоких 
уровней поддержки поправок 
был зафиксирован в Чечне — по 
данным избиркома республики, 
за внесение изменений проголо-
совали 97,92 % участников, про-
тив — 1,94 %. Единственным 
«протестным» регионом стал 
Ненецкий автономный округ.

Общероссийское голосова-
ние на всей территории страны 
началось 25 июня. Основным 
днем голосования было на-
значено 1 июля. Избиратель-
ные участки работали вплоть 
до 20.00 по местному времени, 
последним регионом, где они 
закрылись, стала Калининград-
ская область.

Центризбирком начал огла-
шать результаты голосования 
еще до того, как оно заверши-
лось. Председатель ЦИК Элла 
Памфилова объяснила это же-
ланием выдавать журналистам 
информацию о ходе голосова-
ния «из первых рук», так как 
данные все равно распростра-
нялись бы «с разной степенью 

точности».
По данным ЦИК, общая явка 

составила 65 %, что Памфилова 
назвала «очень достойным» ре-
зультатом.

В МВД не нашли серьезных 
нарушений, которые бы повлия-
ли на результаты, сообщается на 
сайте ведомства. Там добавили, 
что 1 июля на избирательных 
участках по всей стране дежу-

рили 185 тыс. полицейских и со-
трудники Росгвардии.

В двух регионах — Москве 
и Нижегородской области — 
у жителей была возможность 

проголосовать по поправкам 
дистанционно. Голосование 
прошло с 25 по 30 июня, об-
щая явка составила 93,02 %. 
По данным штаба, в столице 

поправки поддержали 62,33 % 
электронных избирателей, про-
тив высказались 37,67 %. В Ни-
жегородской области 59,69 % 
проголосовали «за», 40,31 % — 
«против».

Как заявили источники РБК, 
близкие к Кремлю, итоги голо-
сования превзошли ожидания 

администрации президента, там 
их посчитали «триумфом».

Ирбит проголосовал за по-
правки в Конституции Рос-
сийской Федерации. В рамках 
проведенного голосования свое 
мнение по заданному вопросу 
высказали 58,08 % имеющих 
избирательное право горо-
жан (17 782 человека). Из них 
свой голос за поправки отдали 
68,94 %, против - 30,03 %.

Жители Ирбитского района 
проявили высокую граждан-
скую ответственность. Явка по 
району составила 67,97 %. За 
внесение поправок проголосо-
вали 71,26 % наших избирате-
лей, против – 27,96 %.

Глава города Николай Юдин 
и глава Ирбитского муници-
пального образования Алексей 
Никифоров поблагодарили всех 
жителей, принявших участие в 
голосовании, за активную граж-
данскйю позицию.

ÎÒ ÊÎÐÎÍÀÂÈÐÓÑÀ Â 
ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ 

ÓÌÅÐ 131 ×ÅËÎÂÅÊ
Оперативный штаб подтвердил гибель семи чело-

век за последние сутки (данные на понедельник). 
Среднесуточное число 

больных коронавирусом в 
Свердловской области про-
должает расти. Как сообщает 
оперативный штаб, 6 июля 
подтверждены 270 случаев 
COVID-19. Общее число за-
болевших достигло 14 303 
человек, 131 скончался, 8442 
удалось вылечить.

Наибольшее количество 
случаев зарегистрировано 
в Екатеринбурге. В городе 
лабораторно подтверждены 
175 положительных тестов. 
Кроме того, COVID-19 зараз-
ились жители Артемовского, 
Асбеста, Белоярского, Бере-
зовского, Нижнего Тагила, 
Верхнего Тагила, Верхней 
Туры, Верхотурья, Красно-
турьинска, Первоуральска и 
других населенных пунктов.

По данным регионального 
штаба, 159 пациентов нахо-
дятся в тяжелом состоянии. 
134 из них лежат в реанима-
ционно-анестезиологических 
отделениях, 62 человека под-
ключены к аппаратам искус-
ственной вентиляции легких. 
Состояние еще 745 паци-
ентов врачи оценивают как 
средней тяжести.

Коэффициент распростра-
нения вируса составил 1,06 
— это значит, что 100 забо-
левших заражают 106 здоро-
вых людей. Чтобы присту-
пить ко второму этапу снятия 
ограничений, нужно, чтобы 
коэффициент был 0,8 и ниже.

В последние дни в регио-
не наблюдается устойчивый 
рост заболеваемости. Он 
происходит на фоне отмены 
ограничений: в конце июня 
губернатор разрешил рабо-
ту открытых веранд кафе в 
Екатеринбурге, учреждений 
культуры и спорта, магазинов 
площадью до 800 м2 и дру-
гих организаций. При этом 
ситуация с заболеваемостью 
в регионе не соответствует 
рекомендациям Роспотреб-
надзора по смягчению специ-
ального режима.

По данным оперативно-
го штаба в администрации 
Ирбитского МО, в районе 

растет число заболевших 
COVID-19. На 3 июля в му-
ниципалитете лабораторно 
подтверждено 41 случай за-
ражения короновирусной ин-
фекцией. Под наблюдением 
находятся 28 жителей райо-
на. Выздоровели 20 человек, 
один умер. 

Среди заболевших жите-
ли: Килачевское – 7 человек, 
с. Горки — 5, с. Зайково — 
4, д. Дубская — 4 челове-
ка, д. Першина – 4 челове-
ка; д. Нижняя – 4 человека, 
Б.Кочевка – 2 человека, Бар-
хаты – 2 человека. По одному 
случаю зафиксировано в с. 
Черновском, п. Пионерском, 
д. Мордяшихе, с. Осинцев-
ском, д. Кирилловой, д. Фо-
миной, с. Крутихинское. 

С 6 июля детские сады 
Ирбитского района начали 
работу в штатном режиме, 
но с заполняемостью групп 
не более 50 %. Как отметила 
начальник управления обра-
зования Ирбитского МО На-
дежда Черемисина, исключе-
ние составят те детские сады, 
которые закрыты на ремонт. 
Для посещения детского сада 
необходимо будет предоста-
вить справку об эпидбла-
гополучии, а также заранее 
уведомить детский сад о вы-
ходе ребенка. На штабе было 
принято решение о возобнов-
лении работы стадиона в пос. 
Зайково. Но с одним услови-
ем - неукоснительно соблю-
дать санитарно-эпидемиоло-
гические требования.

По данным городского 
оперативного штаба, на 2 
июля в Ирбите официально 
подтверждено 110 случаев за-
ражения коронавирусом. Под 
наблюдением врачей к насто-
ящему моменту находится 
37 человек, которые входят 
в первый круг контактов за-
болевших (члены семьи, кол-
леги по работе). При этом в 
списках выздоровевших к 
нестоящему моменту уже 57 
жителей нашего города. А 
это значит, что 53 ирбитчани-
на сегодня остаются в числе 
больных COVID-19.
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ÊÀÊ ÆÅ ÒÀÊ?!  
ÍÅÓÆÅËÈ «ÄÍÅÏÐÛ» ÐÎÄÍÅÅ

В «Областной газете» за 26 июня 2020 года на первой по-
лосе опубликован материал «Для уральских ветеранов 
организовали мини-парады». Автор Михаил Лежнин, ин-
формирует о параде в честь Победы и мотоциклистах 
исторического расчета механизированной колонны… 
«Организаторы подготовили Николаю Спиридоновичу 
Велесову, разведчику-мотоциклисту, сюрприз в виде 
раритетного мотоцикла К-750 образца 1944 года, на ко-
тором он с удовольствием прокатиться». 

Этот мотоцикл Киевского мо-
тоциклетного завода (КМЗ) не 
мог выпускаться в годы Великой 
Отечественной войны, так как 
сам Киевский завод был органи-
зован в сентябре 1945 года и вна-
чале выпускал мотовелосипеды 
с двигателем 98 см3 и трициклы 
для инвалидов с тем же двигате-
лем. В 1952 году в Киеве стали 
производить армейские М-72, 
переданные из Горьковского мо-
тозавода. Киевская модель К-750 
выпускалась с 1958 года и имела 
свои особенности в виде корот-
ко-рычажной передней вилки. 

Мотоцикл, подъехавший к 
ветерану Велесову Н.С. даже не 
К-750. Судя по видеозаписи из 
интернета, это, скорее всего, Ки-
евский «Днепр» МТ-10 образца 
1974 г., о чем говорят передняя 
телескопическая вилка и рычаги 
выжима сцепления и переднего 
тормоза, расположенные конца-
ми наружу. 

Исторический ляп можно 
увидеть и по остальным мото-
циклам, проезжавшим в механи-
зированной колонне по площади 
1905 года а рамках парада По-
беды. Это Киевские «Днепры» 
МВ-650 выпуска 60-70-х годов 
прошлого века. 

В годы Великой Отечествен-
ной войны советские солдаты 
воевали в основном на мотоци-
клах М-72. В тот период их про-
изводили два завода: Ирбитский 
мотозавод (ИМЗ) и Горьковский 
(ГМЗ) (в последствии передан-

ный Киеву). Так же были аме-
риканские «Харлей – Дэвидсон» 
WLA-42. и другие (по ленд-
лизу). К ним присоединяли коля-
ску от М-72.

Как только закончился парад 
Победы в Екатеринбурге мне, 
как специалисту по истории от-
ечественной мототехники, стали 

поступать телефонные звонки. 
Уральцы, в том числе коллек-
ционеры исторической техники 
и особенно ирбитчане с возму-
щением сообщали: как же так, 
в столь знаменательный парад 
на Урале едет украинская техни-
ка, да еще не соответствующая 
историческому периоду. 

Ветераны Ирбитского мото-
завода, посмотрев этот парад, 
очень возмутились таким фак-
там. Один из них 88-летний Вик-

тор Артемьевич Лалетин, рабо-
тавший на ИМЗ с 1946 года, по 
горячим следам сочинил стихот-
ворение. 

«Парад Победы 24 июля 2020 
г». 

Смотрел парад в Екатерин-
бурге, 

Ждал мотоциклы, шедшие в 
каре.

Увидел на экране экипажи - 
Солдаты «гарцевали» на 

«Днепре». 
А где же местные «Уралы»,
Что фронту помогали в 

трудный час?
Забраковали местные армей-

цы? 
До слез обидно мне сейчас. 
Мы молодежь зовём к патри-

отизму,
Любить страну и технику 

вдвойне.
И надо бы показывать в па-

раде 
Всё то, что выпускается в 

стране. 
Ветераны ИМЗ не согласны 

с таким подходом к своей исто-
рии. Они возмущены подобным 
отношениям к параду Победы. И 
это в период президентской про-
граммы по патриотическому вос-
питанию молодежи и уважитель-
ного отношения к нашей Родине, 
ее истории, истории техники, без 
искажения. 

Был звонок и от директо-
ра Ирбитского мотозавода 
В.Н. Курмачева. Его тоже «до-
ставали» звонками на эту тему, 
и он дал комментарий MK.RU. 
«Если военные не хотят ездить 
на «Уралах», то пускай. Видимо 
им «Днепры» почему-то род-
нее». 

А.И. Буланов,
директор Ирбитского  

государственного музея 
мотоциклов 

Â ÃÎÑÄÓÌÅ ÏÐÅÄËÎÆÈËÈ 
ÑÍÈÇÈÒÜ ÒÐÀÍÑÏÎÐÒÍÛÉ 

ÍÀËÎÃ
Снизить размер транспортного налога в связи с пан-

демией коронавируса — с такой инициативой выступил 
депутат Госдумы РФ Василий Власов. Парламентарий на-
правил письмо министру транспорта Евгению Дитриху, в 
котором предложил снизить в этом году транспортный на-
лог на 25 %.

Этот шаг, по мнению парламентария, стал бы справед-
ливой компенсацией и мерой экономической поддержки 
населения. Небольшой, конечно, но все же.

Депутат предложил дать скидку автовладельцам, про-
живающим в регионах, в которых был введен режим повы-
шенной готовности.

Снижение размера транспортного налога выглядит, по 
мнению депутата, вполне логичным. Граждане страны два 
месяца находились в самоизоляции и своими автомобиля-
ми в этот период практически не пользовались. Справед-
ливости ради, следует отметить, что налог мы (автомоби-
листы) платим не за то, что управляем автомобилем, а за 
то, что он у нас вообще есть. Тем не менее, у предложе-
ния парламентария вряд ли найдутся противники из числа 
граждан.

Но государство может решить иначе. Транспортный на-
лог пополняет бюджеты российских регионов. А им день-
ги сейчас тоже очень нужны. Тем более, решение об изме-
нении ставок (размера) транспортного налога принимают 
парламенты субъектов РФ (сам налог устанавливается На-
логовым кодексом РФ).

Транспортный налог в России, скорее всего, не изме-
нится. Зато мы с вами узнали фамилию еще одного депу-
тата Государственной Думы, который действительно забо-
тится о народе в столь трудные для него (народа) и всей 
страны времена.

Кстати, инициатива Власова по поводу снижения транс-
портного налога оказалась не единственной. В середине 
мая законодательные органы 10 субъектов Российской Фе-
дерации объявили о предоставлении гражданам дополни-
тельных налоговых льгот, в частности, об освобождении 
от уплаты транспортного налога. Но, как водится, касается 
это не всех.

Â ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ 
ÎÁËÀÑÒÈ ÑÎÁÈÐÀÞÒÑß 

ÌÅÍßÒÜ ÏÐÀÂÈËÀ 
ÏÐÎÄÀÆÈ ÀËÊÎÃÎËß. 
ÊÀÊ ÝÒÎ ÏÐÎÈÇÎÉÄÅÒ

Свердловские законодатели вновь задумались об огра-
ничениях на продажу алкоголя. Как сообщил URA.RU 
председатель комитета по аграрной политике Сергей Ни-
конов, в июле рабочая группа по вопросам оборота алко-
гольной продукции на Среднем Урале проанализирует де-
ятельность магазинов по продаже пива.

«Если с предприятиями, имеющими лицензию на прода-
жу крепкого алкоголя, все более-менее понятно, то в сфере 
продажи пивной продукции мы до сих пор не знаем даже 
статистики — сколько таких магазинов действует в регио-
не. Мы запросили информацию у муниципальных образо-
ваний, будем в июле собираться по этому поводу», — рас-
сказал Сергей Никонов.

Вместе с тем, о введении каких-то ограничений речи 
пока не идет. «Речь пока не идет о прямом документе, 
а только об общественной дискуссии, которая, по сути, ни-
когда и не прекращалась. Вы знаете, что в закон об обороте 
этилового спирта и алкогольной продукции ежегодно вно-
сятся какие-то изменения. Недавно вслед за федеральными 
законодателями мы ввели запрет на деятельность так назы-
ваемых „наливаек“ в жилых домах (точек по продаже ал-
коголя площадью не более 20 квадратных метров. — прим. 
ред.). Что касается часов продажи алкоголя, то, с одной 
стороны, мы должны проявить терпимость, учесть инте-
ресы малого бизнеса, который, в том числе, создает рабо-
чие места. Но и то количество жалоб, которые поступают 
от граждан на поведение клиентов этих торговых точек, 
игнорировать нельзя», — констатировал Сергей Никонов.

По его словам, к диалогу будут привлечены не только 
чиновники, но и представители бизнеса, а также обще-
ственности. Будут ли это парламентские слушания или об-
суждение на открытой площадке, пока неизвестно, равно 
как не названы и сроки проведения дискуссии.

Как сообщало URA.RU, губернатор Евгений Куйвашев 
на своей странице в Instagram рекомендовал законодателям 
провести такое обсуждение в ответ на очередную просьбу 
свердловчан вновь ограничить продажу алкоголя 19-ю или 
хотя бы 21-м часом. Во время особого коронавирусного 
режима губернатор ввел ограничение на продажу с 10.00 
до 19.00, что вызвало шквал диаметрально противополож-
ных отзывов уральцев. Позже свердловское заксобрание 
дало главе региона право самостоятельно регулировать 
часы продажи спиртных напитков в особых условиях.

© URA.RU

НОВОСТИ

Волонтерам
Отделение ПФР начало спе-

циальную выплату свердловча-
нам, взявшим на себя заботу о 
тех, кто во время коронавирус-
ной инфекции остался без помо-
щи.

Отделение ПФР по Сверд-
ловской области 9 июня нача-
ло специальную выплату в со-
ответствии с Постановлением 
Правительства России от 30 мая 
2020 года № 797. Ежемесячная 
выплата положена волонтерам, 
сотрудникам социально ориен-
тированных некоммерческих 
организаций, соцработникам, 
гражданам РФ, которые во время 
пандемии приняли на времен-
ное проживание, в том числе под 
временную опеку, инвалидов, 
граждан старшего возраста, де-

тей-сирот, детей, оставшихся без 
попечения родителей.

В Свердловской области в ре-
естр граждан, имеющих право на 
данную выплату, утвержденный 
Министерством социальной по-
литики Свердловской области, 
за период апрель-май, вошли 123 
человека. В общей сложности се-
годня на их банковские счета по-
ступит 2377,5 тысяч рублей.

Ежемесячная выплата будет 
производиться за период с 1 
апреля по 30 июня. Размер вы-
платы составляет 12 130 рублей 
ежемесячно за каждого человека, 
которому оказывается помощь.

«Неужели нельзя было 
спасти?»

Грустная история произошла 
в городе Ирбит. Взрослый лось 

застрял копытом между труба-
ми водоснабжения, долгое время 
ему никто не мог помочь. В мо-
мент, когда к месту ЧП приехали 
сотрудники ветеринарной служ-
бы, лось уже был мертв, сообща-
ет паблик «Инцидент-Ирбит» во 
«Вконтакте».

На видео, опубликованном 
в соцсетях, очевидцы укоряют 
работников ветслужбы. Однако 
животное, которое явно было де-
зориентировано, спасти в любом 
случае бы не удалось. У восьми-
летнего лося случился разрыв 
аорты.

Тем не менее, в понедельник 
глава Ирбита Николай Юдин по-
ручил проверить работу опера-
тивных служб, чтобы в случае 
подобной ситуации они действо-
вали слаженнее.

М-72

К-750
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ÎÁ ÈÒÎÃÀÕ ÐÀÁÎÒÛ ÈÐÁÈÒÑÊÎÉ 
ÌÅÆÐÀÉÎÍÍÎÉ ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÛ 

Ирбитской межрайонной про-
куратурой за 6 месяцев 2020 года 
выявлено 752 нарушения феде-
рального законодательства, приня-
ты меры прокурорского реагирова-
ния: на незаконные правовые акты 
принесено 57 протестов, внесено 
136 представлений, по результатам 
их рассмотрения к дисциплинар-
ной ответственности привлечено 
128 виновных должностных лица, 
направлено в суд 71 исковое заяв-
ление, по возбужденным прокуро-
ром делам об административных 
правонарушениях к администра-
тивной ответственности привле-
чено 12 лиц, объявлено 33 предо-
стережения должностным лицам, 
по результатам общенадзорных 
проверок направлено 3 материала 
для решения вопроса об уголовном 
преследовании в порядке п. 2 ч. 2 
ст. 37 УПК РФ, по которым воз-
буждено 3 уголовных дела. 

Результаты обобщения практи-
ки надзорной деятельности сви-
детельствуют о том, что наиболее 
социально значимой является дея-
тельность прокуратуры по предъ-
явлению исков в сфере защиты 
жилищных и пенсионных прав 
граждан. Несмотря на относитель-
но невысокую долю указанных ис-
ков в общем количестве, все они 
предъявлены по жалобам граждан 
в ответ на существенное наруше-
ние их прав со стороны государ-
ственных органов и учреждений. 

Прокурором выявлено 201 на-
рушение в сфере экономики, 39 в 
сфере охраны окружающей среды 
и природопользования, 125 в сфере 
трудовых прав граждан, 35 в сфе-
ре жилищных прав граждан, 45 в 
сфере обеспечения безопасности 
граждан в местах массового пре-
бывания, 83 в сфере защиты прав 
несовершеннолетних, 31 в сфере 
ЖКХ, 38 в сфере безопасности до-
рожного движения. 

Так например, Ирбитская меж-
районная прокуратура в марте 
2020 года проводила проверку 
соблюдения законодательства о 
здравоохранении и готовности 
государственного автономно-

го учреждения здравоохранения 
Свердловской области «Ирбитская 
центральная городская больница» 
к коронавирусной инфекции. 

В ходе надзорных мероприя-
тий установлено, что в нарушение 
санитарно-эпидемиологических 
требований при проведении ле-
чебно-диагностических манипу-
ляций в условиях амбулаторно-по-
ликлинического приема граждане 
не обеспечивались бесплатными 
одноразовыми бахилами. Пациен-
там приходилось за свой счет при-
обретать бахилы. 

В связи с выявленными наруше-
ниями прокуратурой в адрес глав-
ного врача учреждения здравоох-
ранения внесено представление об 
устранении нарушений закона, а 
также в отношении главного врача 
вынесено постановление о возбуж-
дении дела об административном 
правонарушении по ст. 6.3 КоАП 
РФ за нарушение законодательства 
в области обеспечения санитарно-
эпидемиологического благополу-
чия населения. 

29.05.2020 года постановле-
нием территориального отдела 
Роспотребнадзора главный врач 
государственного автономного уч-
реждения здравоохранения Сверд-
ловской области «Ирбитская цен-
тральная городская 

больница» привлечен к адми-
нистративной ответственности. По 
итогам рассмотрения представле-
ния больницей закуплено 460 ты-
сяч пар бахил. 

Кроме того, Ирбитской межрай-
онной прокуратурой проводилась 
проверка исполнения образова-
тельными учреждениями поднад-
зорной территории законодатель-
ства об антитеррористической 
защищенности объектов образова-
ния. 

Установлено, что норматив-
ные положения предусматривают 
обязательные для выполнения ме-
роприятия по обеспечению анти-
террористической защищенности 
объектов, которые должны были 
быть выполнены до 02.10.2019. 

В ходе проверки установлено, 

что со значительным нарушением 
установленных Законом сроков 
разработаны и согласованы па-
спорта безопасности 27-ми образо-
вательных организаций. 

По результатам проверки ру-
ководителям Управлений обра-
зованием двух муниципальных 
образований прокурором внесе-
ны представления с требованием 
незамедлительно устранить вы-
явленные нарушения. По итогам 
рассмотрения представлений на-
рушения устранены, 24 руководи-
теля образовательных учреждений 
привлечены к дисциплинарной от-
ветственности, с двумя проведена 
беседа о необходимости строгого 
соблюдения требований закона об 
антитеррористической защищен-
ности объектов образования. 

При осуществлении надзора за 
исполнением законов на досудеб-
ной стадии уголовного судопро-
изводства за 6 месяцев 2020 года 
в поднадзорных правоохранитель-
ных органах выявлено 292 наруше-
ния законов, из них: при приеме и 
регистрации сообщений о престу-
плениях – 156, при производстве 
следствия и дознания – 136. По-
ставлено на учет по инициативе 
прокурора 17 сокрытых престу-
плений, внесено 23 представления, 
к дисциплинарной ответственно-
сти привлечено 47 сотрудников. 

Ирбитским районным судом 
и мировыми судьями судебных 
участков Ирбитского судебного 
района Свердловской области с 
участием государственных обви-
нителей рассмотрено 239 уголов-
ных дел, в отношении 252 лиц. 
Оправдательные приговоры не вы-
носились. 

На 2 полугодие 2020 года перед 
прокуратурой поставлены задачи 
по устранению недостатков в об-
ласти отдельных направлений про-
курорского надзора, основное вни-
мание при этом будет обращено 
на особо актуальных и социально 
значимых направлениях. 

Станислав Саноцкий,
Ирбитский межрайонный 

прокурор

ÕÎ×Ó ÏÎÌÅÍßÒÜ ÍÎÌÅÐÀ ÍÀ ÀÂÒÎ.  
ÊÀÊ ÑÄÅËÀÒÜ È ÑÊÎËÜÊÎ ÑÒÎÈÒ?

В редакцию пришло письмо, содержание которого ограничи-
валось словами, выведенными в заголовок. Как поменять 
номера на авто? Дать однозначный ответ на этот вопрос 
нельзя? А все потому, что поставлен он некорректно.

Судите сами! Речь может идти о 
старых номерах, пришедших в не-
годность. А если автовладелец же-
лает видеть на своем авто номера с 
другими буквами и цифрами, здесь 
также могут быть варианты. Он не 
сообщил, готов ли он на получение 
новых номеров с произвольной 
комбинацией букв и цифр или хо-
чет, чтобы на его машинке стояли 
«жестянки» с запоминающимся 
цифро-буквенным сочетанием.

Мы не стали играть в «угадай-
ку» и попросили читателя разъ-
яснить, что именно он хочет. Во 
втором письме он был более мно-
гословен: рассказал, что купил ма-
шину у частника полгода назад — 
вместе с номерами. И за эти шесть 
месяцев дважды попал в ДТП — 
оба раза в качестве пострадавшего.

Мужчина оказался человеком 
суеверным и связал свои неудачи 
с комбинацией букв и цифр на но-
мере. Другими словами, он хочет 
получить другой номер — любой, 
но только не тот, что стоит сейчас. 
Спрашивает, что ему делать?

Первое, что хочется сказать: та-
кая возможность есть. По всей ви-
димости, автомобилиста беспокоит 
стоимость замены номеров на его 
автомобиле. Спешим сообщить: за 
данную процедуру ему придется 
заплатить 2850 рублей (можно сэ-
кономить, но об этом позже).

Не пугает? Ну тогда слушайте 
дальше…

Чтобы заменить государствен-
ный регистрационный номер 
(ГРН) на автомобиле, его надо… 
перерегистрировать. Важная де-
таль: выбирать новые номера в 
ГИБДД вам не дадут. Получите 
новые - абсолютно случайные из 
текущей серии. Иногда удается уз-
нать, какая серия нынче в выдаче. 
Если уж и она не нравится...

Мы много раз писали о намере-
нии ГИБДД организовать продажи 
«красивых» номеров на специаль-
ном аукционе. Пока оно не реали-
зовано. При этом цены на такую 
услугу уже были озвучены. И спе-
шим вас огорчить: это достаточно 
дорого.

Чтобы сэкономить на пошли-
нах, услугу по замене номеров 
лучше всего получить на портале 
госуслуг. Так, если вы приедете в 
ГИБДД лично, чтобы подать заяв-
ление, заплатите 2000 рублей; че-
рез госуслуги — 1400 рублей. На 
«госуслугах» выбираете ссылку 
«Получить услугу» и заполняете 
заявление.

В выбранное время отправляе-
тесь в подразделение ГИБДД, где 
сдаете старые номера (они утили-
зируются) и получаете новые. 

А если и они не понравятся? 
Ограничений по числу попыток 
по замене номеров нет. Повторите 
процедуру еще раз. Только помни-
те: снова придется платить пошли-
ну.

А откуда еще 850 рублей? Ну 
как же! Вместе с номерами при-
дется заменить свидетельство о 
регистрации транспортного сред-
ства (500 рублей; через госуслуги 
— 350 рублей). А еще внести из-
менения в ПТС. Эта услуга стоит 
350 рублей (245 рублей — через 
госуслуги).

Журнал «Мой мотор»

ÈÒÎÃÈ 
ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈ×ÅÑÊÎÃÎ 

ÌÅÐÎÏÐÈßÒÈß 
«ÏÎÄÐÎÑÒÎÊ».

С 27 июня по 3 июля на территории города Ир-
бита и Ирбитского района прошел I этап профилак-
тической операции «Подросток». Целями I этапа 
«Беглец» стали повышение эффективности действий 
по предупреждению и пресечению преступлений и 
правонарушений, совершаемых несовершеннолетни-
ми, профилактика групповой и повторной подрост-
ковой преступности, преступлений, совершаемых в 
отношении несовершеннолетних, выявление безнад-
зорных и беспризорных, фактов жестокого обраще-
ния с детьми в семьях, в том числе в замещающих 
семьях, групп несовершеннолетних антиобществен-
ной направленности, лиц, вовлекающих несовершен-
нолетних в противоправные действия, профилактика 
наркомании, алкоголизма и табакокурения в подрост-
ковой среде, самовольных уходов несовершеннолет-
них из семьи, учреждений государственного воспи-
тания и детских оздоровительных учреждений.

В проведении I этапа профилактической операции 
приняли участие 107 сотрудников полиции, 13 пред-
ставителей органов исполнительной власти, 2 пред-
ставителя ТКДНиЗП, 2 здравоохранения, 4 образова-
ния, 3 органов социальной политики.

Силами сотрудников оперативных подразделений, 
патрульно-постовой службы полиции, участковыми 
уполномоченными полиции и подразделений по де-
лам несовершеннолетних было проверено 126 мест 
концентрации несовершеннолетних и молодежи, в 
том числе в ночное время. За время проведения опе-
рации было доставлено 6 несовершеннолетних, все 
в ночное время, один из них находился в состоянии 
алкогольного опьянения в возрасте до 16 лет, к адми-
нистративной ответственности привлечен родитель 
подростка. Все несовершеннолетние, выявленные в 
ночное время, переданы родителям. Один подросток 
привлечен к административной ответственности за 
появление в общественном месте в состоянии опья-
нения. Преступлений, совершенных в отношении не-
совершеннолетних в период проведения операции не 
выявлено, за совершение преступлений несовершен-
нолетние не доставлялись.

За совершение административных правонаруше-
ний выявлено 12 взрослых лиц, которые привлечены 
к административной ответственности, из них: по ч. 1 
ст. 5.35 КоАП РФ 11 человека, по ст. 20.22 КоАП РФ 
– 1 человек. За время проведения I этапа операции 
на учет поставлен 1 несовершеннолетних, по месту 
жительства проверено 38 несовершеннолетних со-
стоящих на учете в ОДН, 32 родителя.

На профилактическом учете в ПДН в настоящее 
время состоит 2 несовершеннолетних осужденных 
к мерам наказания не связанным с лишением свобо-
ды. Совместно с представителями ГУФСИН несо-
вершеннолетние проверены по месту жительства в 
ночное время, нарушений условий приговора не вы-
явлено.

В период проведения этапа «Беглец» заявлений о 
розыске несовершеннолетних не поступало. В розы-
ске остается 1 несовершеннолетняя, которая состоит 
на профилактическом учете в ОДН за систематиче-
ские самовольные уходы, проводятся оперативно 
профилактические мероприятия по установлению ее 
местонахождения.

Межмуниципальный отдел МВД России «Ирбит-
ский» напоминает, что на территории Свердловской 
области действует Областной закон от 16 июля 2009 
г. N 73-ОЗ «Об установлении на территории Сверд-
ловской области мер по недопущению нахождения 
детей в местах, нахождение в которых может причи-
нить вред здоровью детей, их физическому, интеллек-
туальному, психическому, духовному и нравственно-
му развитию, и по недопущению нахождения детей 
в ночное время в общественных местах без сопро-
вождения родителей (лиц, их заменяющих) или лиц, 
осуществляющих мероприятия с участием детей».

Под ночным временем в настоящем Законе пони-
мается время с 23 до 6 часов местного времени в пе-
риод с 1 мая по 30 сентября включительно и время с 
22 до 6 часов местного времени в период с 1 октября 
по 30 апреля включительно. Штраф от 1000 до 5000 
рублей.

Уважаемые родители, не подвергайте своих де-
тей опасности! Соблюдайте дозволенные временные 
рамки нахождения детей в общественных без вашего 
сопровождения!

МО МВД России «Ирбитский»
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Мы этим двусловием нарекаем тех, чьи ув-
лечения носят творческий характер, по-
могают разнообразить досуг, обогащают 
новыми знаниями и умениями, успокаи-
вают, вселяют надежду… 

Часто увлечений у наших людей не одно и даже 
не два. Андрей Валерьевич Левит, к примеру, се-
рьезно занимается художественной обработкой 
стекла, чем в первую очередь наше внимание и 
привлёк.

Но он же собирает старые настольные лампы, 
реставрирует их, восстанавливает в первоначальном 
облике. Другие старые вещи тоже его интересуют. 
Углядит необычный по дизайну сервант или «горку» 
и будет стараться его приобрести или выменять… 

А как вам такое увлечение как собирание… то-
поров. Ясно, что не тех, что скучно поблескивают 
в хозяйственных магазинах, а тех, которые обычно 
называют штучным товаром. Как вам топор с изо-
бражением клейма в виде георгиевского Креста? 
Или тот (часто называемый в народе валаамским), 
на котором церковные колокола вычеканены. 

А может топор, излаженный в 1954 году одним 
из лучших нижнетагильских мастеров Иваныче-
вым из очень хорошей стали, ваше внимание при-
влечет?.. 

Андрея, кстати, интересует не только сами то-
поры, но и рукояти, на которые они насаживаются. 
Это для нашего глаза китайцы все на одно лицо, 
а русские топорища все разные, друг с другом их 
трудно спутать… 

Работа у Андрея Валерьевича, наверное, связа-
на с техникой? 

Если оператор газовой котельной на молочном 
заводе - техническая специальность, то да. 

Причём на «молочке» (так нередко называют 
ИМЗ в народе) Левит трудится уже четверть века 
- с 1995 года. 

До этого два года он работал в ирбитской ПМК-
11. Ещё раньше отслужил на Северном флоте. На 
атомной подлодке? На ней самой, которую звали 
по-простому «борт 810» и была она спущена со 
стапелей в 1972 году («дослужилась» до 2008 года). 

До флота было электротехническое отделение 
совхоза-техникума, после окончания которого он и 
стал новобранцем. 

«Получил диплом, назавтра - выпускной, а по-
слезавтра – проводины». 

Ну, а начинал осваивать науки Андрей Левит в 
Зайковской средней школе №2.

Получается у нашего увлеченного человека кор-
ни уральские? У самого Андрея – да. Отцовская же 
семья оказалась на Урале в конце 30-х годов. После 
того как попала под каток сталинских репрессий. 
До этого дед трудился главным инженером на тал-
линнских верфях, бабушка - учительницей - гувер-
нанткой у одного из немецких баронов, живших в 
Эстонии. Деда звали Виктор, прадеда – Валерий, 
как и отца Андрея. По традиции уже своего сына 
наш герой назвал Валерий… 

Готовится Левит к очередной «Ирбитской яр-
марке»? Планирует принять участие. Но если будет 
форс-мажор (ярмарка не состоится), то все усилия 
даром не пропадут. Ибо изделия, сработанные с ду-
шой, по великому интересу, порадуют взор в любое 
время и при любых обстоятельствах.

Â «ÊÐÀÑÍÎÉ» ÇÎÍÅ ÁÎËÜÍÈÖ
Посвящается моим дорогим коллегам -

врачам, медсестрам, санитаркам, лаборантам,
которые по зову сердца пошли работать в «красную» зону 

Где взять воли и сил – отстоять эту трудную вахту  - 
В «красной» зоне больниц, где  нет  слов «не могу», «не хочу»?!
Почему-то весна забирает  врачей в космонавты - 
Этот трудный полет только  лучшим врачам по плечу!

Коронованный вирус  явился коварно, без визы,
Зачеркнув нам весну и сиреней  волнующий вальс,
Я молюсь, чтобы вам  там  хватало таблеток и СИЗов,
Берегите себя, чтобы враг не добрался до вас!

Для больных вы сегодня, наверное,  ангелы в белом!
Жаль, потом не узнают – не видят они ваших лиц…
Респиратор, очки, под «скафандром»  не чувствуешь тела –
По-другому нельзя – только так в «красной» зоне больниц!

Верю, это пройдет –  все вернется к заботам  привычным:
Будет отпуск на море, веселье, покой и уют…
Ведь достойны всего  те врачи, санитарки, сестрички,
Что по зову сердец в эту «красную» зону идут!
Нельзя себя жалеть
«Нельзя себя жалеть, когда судьба ударит!» -
Шепнула мне луна – прожектор  в рамке штор.
Депрессию долой! Перепишу сценарий,
Что предложила жизнь  – безумный  режиссер.

Вокруг – мой новый мир, нет страшных декораций:
Там, где чернел квадрат – теперь цветной овал…
Спектакль уже идет, не стану разбираться,
Что принесет финал - триумф или провал?

Я чувствую себя, как прима на премьере:
Воздушен мой наряд и безупречен грим,
А если кто шепнет из-за кулис: «Не верю!»,
Со сцены не сойду! 
Потом поговорим… 
Скоро
Жизнь опять наши планы скомкала,
Поменяла привычки начисто.
Не ответит никто: «На  сколько нам
Отложить, что еще не начато,

Отменить, что почти доделано,
Отряхнуть, что уже не склеится,
Обезличиться маской белою
И немножко обармалеиться?»

Как же трудно -  расстаться с планами,
Ощущая себя отверженным,
Будто все мы в круизном лайнере
По прибытии в порт задержаны.

Только сердце не верит в худшее!
Скоро нежность листвой проклюнется,
И забудется все бездушие,
И без пропуска встретят улицы!

Желаю всем здоровья, терпения и благополучия! Берегите себя и сво-
их близких!

Галина Борисовна Мальгина
Акушер-гинеколог высшей квалификационной категории

Отличник здравоохранения
Доктор медицинских наук, профессор

Директор  ФГБУ «НИИ ОММ» Минздрава России

Галина Борисовна Мальгина - аку-
шер-гинеколог в третьем поколении. 
В институте Охраны материнства и 
младенчества работает после окон-
чания медицинского института в 
1987 году. За это время прошла путь 
от младшего научного сотрудника 
акушерского отдела до директора. 
Автор более 150 научных работ, в 
том числе 3 монографий, 6 патен-
тов на изобретение, методических 
рекомендаций,новых медицинских 
технологий.  Выполняя серьезную на-
учную работу, Г. Б. Мальгина никогда 
не расстается с практикой - клиниче-
ским акушерством, поэтому все эти 
годы она ведет больных, много кон-
сультирует, дежурит.  В течение мно-
гих лет руководила научным отделе-
нием антенатальной охраны плода.  
Ученики Галины Борисовны занима-
ют ключевые посты в родовспомога-
тельных учреждениях области.

Она не только великолепный спе-
циалист, но и прекрасный поэт. У нее 
вышло несколько сборников стихов. 
Сейчас, в это трудное время, она ре-
шила поддержать медиков родного 
города недавно написанными стиха-
ми. Признается, что ее настольной 
книгой является «Подвиг длиною в 
четыре года», написанной Е.Н. Эннс. 
Когда становится особенно трудно, 
читает странички о том, как труди-
лись в Госпитале № 1715 ее дедушка 
и бабушка – Д.И. Мальгин и К.А. Кру-
тикова. Становится ясно: победить 
можно и  гораздо большие трудности 
и выстоять!




